
 

 

Club Alpino Italiano 

Sezione di Castelfranco Veneto 
Pag. 1 2018.03.07-02 Verbale consiglio.doc 

 

 
Club Alpino Italiano 

Sezione di Castelfranco Veneto 
fondata nel 1924 

 

 

Verbale della riunione del  Consiglio Direttivo  n. 2 In data 7 marzo 2018 

 
 

Il giorno 7 marzo 2018 alle ore 21:15 presso la sede CAI di Castelfranco Veneto si è riunito il Consiglio 

Direttivo, convocato ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, con il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti   

2) Presentazione bilancio 2018 

3) Manutenzione sentiero 109 del Grappa 

4) Atto di indirizzo alpinismo giovanile / collaborazione scuola alpinismo 

5) Attività promozionali 

6) Nomine nuovi accompagnatori 

7) Comunicazioni del Presidente e varie ed eventuali  

Con l’intervento dei consiglieri: 

Cognome e nome Ruolo Presenti assenti  

     

1. BALDASSA Paolo Presidente X   

2. ZANNI Patrizia Vice presidente  X  

3. GAZZOLA Giacinto Vice presidente X   

4. BOLZON Mario Consigliere X   

5. BREDA  Giulio Consigliere X   

6. CROCETTA Gianni Consigliere  X  

7. FANTIN Antonio Consigliere  X  

8. PIOVESAN Alessandro Consigliere  X  

9. FAVARIN Fabio  Consigliere X   

10. POSSAMAI Andrea Consigliere X   

11. CAON Giuseppe Consigliere  X  

12. TARTAGGIA Chiara Consigliere X   

 Totali presenti / assenti 7 5  
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Presenti alla seduta anche il revisore dei conti Tonello Adriano, il tesoriere Gazzola Quinto, il 

rappresentante della Scuola Alpinismo Brunati Marco e i soci Bobbato Giovanni e Minotto Andrea.    

 

Il Presidente,  constatata la validità della riunione ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, 

dichiara aperta la seduta alle ore 21:15 e invita la consigliera Tartaggia Chiara a verbalizzare sui singoli punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. In merito all’approvazione dei verbali precedenti, il Presidente vista l’imminenza e l’urgenza 

dell’approvazione del bilancio, propone di rinviare questo punto ad una delle prossime sedute. 

 

2. Viene presa visione del bilancio consuntivo 2017 e di previsione 2018 con l' approvazione del Consiglio.  

Consuntivo 2017 e preventivo 2018 vengono illustrati dal revisore e dal Presidente. Adriano Tonello 

interviene chiedendo di poter visionare le spese sostenute dalle scuole già al termine dell' estate e non 

solo a fine anno per agevolare il lavoro di stesura bilancio. 

Si ipotizza di aumentare la quota associativa o di chiedere 1 euro ad ogni gita sezionale. 

 

3. In merito alla manutenzione sentiero 109: 

• il Presidente fa presente che la richiesta autorizzazione è stata fatta il 14 febbraio ma la risposta 

non è ancora pervenuta. 

• la manutenzione prevista per domenica 8 aprile probabilmente verrà posticipata a data da definirsi 

in quanto lo stesso giorno la nostra sezione sarà presente alla Festa degli Aquiloni a Castelfranco 

Veneto. 

• presa visione del numero della segnaletica da sostituire e la collocazione, Giulio Breda si impegna 

ad informarsi sui costi per la realizzazione  dei cartelli. 

• si decide la dedica da porre sulla targa commemorativa a Eugenio Mazzolenis  “Genio”, Giovanni 

Bobbato si informerà sul costo. 

• confermata la volontà di dedicare a “Genio” la sala riunioni della sede. 

• eventuale manutenzione del bivacco  

 

4. In riferimento all' atto n°2/2018 emanato dal Comitato Centrale di Indirizzo e Controllo in merito alle 

limitazioni e vincoli dell’attività dell’alpinismo giovanile che richiede la collaborazione delle scuole di 

alpinismo, viene chiesto a Marco Brunati, in qualità di rappresentante della Scuola della sezione, se ne 

sia a conoscenza. Non lo sa. Il Presidente lo invita a comunicare ciò a tutta la Scuola Alpinismo e chiede 

che gli istruttori siano più presenti  all' interno delle attività sezionali. 

Infine si attendono le relazioni delle attività svolte dalla Scuola Alpinismo per la prossima Assemblea 

sezionale. 

 

5. Attività promozionali e sezionali 

• il giorno 8 aprile in occasione della Festa degli aquiloni presso la cooperativa agricola Campoverde 

sarebbe prevista la presenza di alcuni nostri soci presso il muro di arrampicata. 

• a giugno Festa dello Sport a Castelfranco V.to (bisogna informarsi sui costi di noleggio del muro). 
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• Venerdì 9 marzo ci sarà un'uscita con le ciaspe sul Monte Grappa con la scuola Borgo Pieve di 

Castelfranco V.to dove verrà fatta una dimostrazione di ricerca Artva. 

• In maggio verrà effettuata un'uscita con le classi della scuola media Sarto di Castelfranco Veneto. 

• Nei giorni 26-27 maggio a Trieste si terrà l' Assemblea dei Delegati. 

• Il Presidente ricorda che venerdì 23 marzo ci sarà la Convocazione dell' Assemblea Ordinaria dei 

Soci. 

 

6. Il Presidente comunica, con soddisfazione, che sono stati nominati 4 nuovi Accompagnatori Scuola 

Alpinismo Giovanile:  Arianna Zorzi - Ludovica Zambello - Matteo Vianello – Rosalia Breda. 

 

7. Varie ed eventuali: 

• Quinto Gazzola  chiede venga verbalizzato la consegna al Presidente di un cellulare Nokia 

prestatogli e di una vecchia guida tascabile del CAI consegnatagli da un socio. 

• Andrea Minotto esprime l’esigenza di essere supportato da altri soci nell’attività di segreteria. 

 

La riunione si chiude alle ore 23:30 senza fissare la data del prossimo consiglio.  

 

 

IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE 

Tartaggia Chiara 

 

 

 IL PRESIDENTE 

Paolo Baldassa 

 


